

## Felipe Piña llevará a cabo la reforma urbana de Pronillo para mejorar su accesibilidad

*El candidato a la Alcaldía de Santander visita el barrio junto a representantes de la asociación de vecinos Santiago el Mayor - Pronillo*

*Santander, 10 de abril de 2023*

El candidato a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, llevará a cabo la reforma urbana del barrio Santiago el Mayor - Pronillo con el objeto de mejorar su accesibilidad, tal y como ha señalado durante la visita que ha realizado a esta zona junto a representantes de la asociación de vecinos.

Piña ha subrayado que los vecinos de Pronillo necesitan un “proyecto moderno” que mejore su calidad de vida y cree espacios “más accesibles y adaptados a las necesidades reales de los vecinos”.

El proyecto, que se ejecutará entre la calle Emilio Díaz Caneja y la Bajada del Caleruco, tendrá como prioridad la mejora de la movilidad y la seguridad vial a través de la creación de aceras, el acondicionamiento de la pavimentación de las ya existentes y la eliminación de escalones.

También se contempla la renovación de los servicios, la reparación del firme de la calzada y la reposición de la señalización.

Asimismo, se ejecutarán actuaciones de mantenimiento en los equipamientos deportivos y espacios verdes del barrio y se vallarán las parcelas destinadas a huertos urbanos para que los vecinos puedan hacer uso de ellos “con todas las garantías”.

Igualmente, Piña ha indicado que reparará las grietas y filtraciones del muro que separa el barrio de las instalaciones de Aqualia e incrementará la limpieza y seguridad de la zona.

Durante su visita, el candidato también se ha comprometido a atender otras peticiones de los vecinos, como los problemas de aparcamiento o la falta de imbornales en la Bajada del Caleruco.